



MICHAEL
ZINGRAT

6 Pièces

150 m²

Réf. MZIUZ0111

990 000 €

Uzès

Maison à vendre (30700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ce magnifique mas en pierre de 150m2 est situé dans un environnement privilégié à seulement quelques minutes de la place aux herbes d'Uzès. Il dispose d'un jardin de 617m2 exposé plein sud. Cette magnifique propriété offre de belles prestations et de beaux volumes. Au rez-de-chaussée on découvre une grande pièce de vie lumineuse avec une cuisine haut de gamme, une chambre avec salle d'eau, un dressing, des toilettes, qui s'ouvrent sur la terrasse et la piscine. À l'étage, on trouve deux belles chambres, une salle de bain et des toilettes. Le jardin comprend une piscine au sel d'une surface de 10 x ...

This beautiful 150m2 stone farmhouse is located in a privileged environment just a few minutes from the Place aux Herbes in Uzès. It has a south-facing garden of 617m2. This superb property offers high-quality features and spacious rooms. On the ground floor, there is a large bright living room with a high-end kitchen, a bedroom with en-suite bathroom, a dressing room, a toilet, that opens onto the terrace and the pool. Upstairs, there are two beautiful bedrooms, a bathroom, and a toilet. The garden includes a saltwater pool and a covered area serving as a summer dining room. A garage and several ...

MICHAËL ZINGRAF REAL ESTATE UZÈS

3 Place Dampmartin - 30700 UZÈS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

